



## Regierungsratsbeschluss vom 26. Januar 2021

Schriftliche Anfrage Sarah Wyss betreffend Maskenpflicht an Schulen

**P205414**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Die Maskenpflicht in Schulen ab Sekundarstufe ist eine geeignete, verhältnismässige und auch zumutbare Massnahme und ermöglicht den Schulen, den Unterricht aufrechtzuerhalten, ohne die Bildungseinrichtungen schliessen zu müssen und auf den insgesamt bedeutend schwieriger umsetzbaren Fernunterricht zu wechseln. Durch die Aufrechterhaltung des Präsenzunterrichts bei gleichzeitiger Maskenpflicht bleibt es besser möglich dem Bildungsauftrag nachzukommen als durch Fernunterricht. In der Abwägung der Optionen sind zudem die negativen psychosozialen Folgen für Kinder und Jugendliche durch das Fehlen des Präsenzunterrichts und des sozialen Austauschs berücksichtigt worden.

